
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 043 /2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

 Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis: Qual o motivo que 

não foi feito a poda de árvores, em toda extensão da Avenida dos Ypês, 

no Bairro Roseira de Baixo. 

 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 Os galhos de árvores estão adentrando a Avenida, 

atrapalhando o fluxo de ônibus e caminhão. 

Acredito que a Administração Municipal compreenderá a 

necessidade e providenciará a devida benfeitoria, uma vez que a mesma 

facilitará a vida de muitas pessoas. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 13 de Abril 2020. 

a.VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária de 14 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de abril de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 
 


